

Por la tierra, el trabajo y la enseñanza

POR UN ESTATUTO DE IZQUIERDA

NO AL CONSENSO

EL MOVIMIENTO COMUNISTA DE ANDALUCIA CONVOCA A TODOS LOS HOMBRES Y MUJERES ANDALUCISTAS Y DE IZQUIERDAS A ASISTIR A LA MANIFESTACION DEL DIA 7, A LAS 12 HORAS, FORMANDO UN BLOQUE QUE SALDRA DE LA CALLE SAN FERNANDO (frente a la Universidad).

Dicho bloque, del que formaremos parte diversas fuerzas andalucistas revolucionarias, irá encabezado por nuestra bandera, la blanca y verde por la que cayó asesinado Manuel José García Caparrós, y pretende dejar patente nuestra lucha contra la derecha centralista y la afirmación nacional de nuestro pueblo.

OS PREGUNTAREIS, ¿ POR QUE NO NOS SUMAMOS A LA MANIFESTACION QUE ESE MISMO DIA, A LA MISMA HORA, HA CONVOCADO LA JUNTA DE ANDALUCIA?.

Pues bien; porque pese al desenganche a última hora de UCD de las manifestaciones que se iban a celebrar en Andalucía, quienes luchamos por que la izquierda se una, consideramos esa manifestación contraria a la unidad. Una vez más, la izquierda parlamentaria (PSOE, PUE y PSA)preferían y prefieren el consenso con la UCD, que la unidad de toda la izquierda.

Quienes creemos que con la derecha centralista no caben paños calientes, que hay que luchar en contra suya como lo hemos hecho para conquistar nuestro 28-F, no hemos visto otro sentido a la intención de convocar "todos revueltos" la manifestación, que el de echar un capote a la UCD y lavarle la cara -que bien sucia la tiene- ante el pueblo andaluz.

Solo esa puede ser la explicación de tal manifestación, pues su contenido nada tiene que ver con los intereses del pueblo andaluz. "Por el PUA", dicen; por ese nuevo pacto entre derecha e izquierda que sólo favorece a los capitalistas y caciques; que es un engaño a los trabajadores y trabajadoras, por mucho que lo pinten de color de rosa como antes nos pintaron los tristemente famosos Pactos de la Moncloa.

"Por un Estatuto", dicen. Sí; pero, ¿qué Estatuto?. Porque el quid de la cuestión es precisamente ese: si el Estatuto va a ser un instrumento en manos de los trabajadores o, una vez más, un instrumento de la derecha como lo es el de Carrón.

Y ya de colofón, en coherencia con todo lo anterior, colocan al frente de su manifestación la bandera "española". Sólo les ha faltado traer al mismo Suárez y al Rey para completar el cuadro. ¡ NO. ESA NO ES UNA MANIFESTACION ACORDE CON LOS INTERESES DEL

Para quienes consideramos necesario e irrenunciable que todo trabajador y trabajadora tenga un puesto de trabajo, la Reforma Agraria que expropié a los cuatro caciques y ponga la tierra en manos de los jornaleros y jornaleras, la enseñanza para todos, que nuestra cultura y nuestra habla ocupen el lugar que les corresponde, es necesario acudir al bloque de los andalucistas revolucionarios.

Por tanto, para nosotros, es imprescindible también un ESTATUTO DE IZQUIERDA, con Poder real, con competencias exclusivas en agricultura, trabajo, enseñanza,..... Un estatuto elaborado por el pueblo, por sus organizaciones sindicales, culturales, políticas, ..

A los que no queréis ir detrás de la bandera monárquica, símbolo a su vez del centralismo opresor y la explotación de clase, pero sí queréis manifestar nuestra profunda solidaridad y unidad con todos los demás pueblos del Estado español, con la bandera blanquiverde y la republicana.....

A todos vosotros, trabajadores y trabajadoras que pensáis que todo esto es imprescindible, que hay que gritarlo para que se entere la derecha y, también, las direcciones de los partidos parlamentarios de izquierda; que hay que decirles: ¡ Ya está bien de chanchullos y consensos!.....

TODOS VOSOTROS ACUDID A LA MANIFESTACION EL DIA 7, A LAS 12, EN LA CALLE SAN FERNANDO, CON NUESTRAS BANDERAS, CONTRA LA DERECHA Y POR NUESTRAS EXIGENCIAS.

POR UN ESTATUTO DE IZQUIERDA

TRABAJO Y ENSEÑANZA PARA TODOS

REFORMA AGRARIA: LA TIERRA PARA QUIENES LA TRABAJAMOS

POR LA IGUALDAD DE HOMBRES Y MUJERES

POR LA REPUBLICA FEDERAL

POR LA SOLIDARIDAD DE LOS PUEBLOS DEL ESTADO ESPAÑOL

POR LA UNIDAD DE LA IZQUIERDA CONTRA LA DERECHA

MANUEL JOSE GARCIA CAPARROS, ¡ NOSOTROS NO OLVIDAMOS !

¡ VIVA ANDALUCIA LIBRE Y SOCIALISTA !

Sevilla, 7 de Diciembre de 1980



Comité Provincial del

**MOVIMIENTO
COMUNISTA
DE ANDALUCIA**